



FOTO: JUAN CARLOS DORADO

Trasladan los restos de Carlos Rafael Rodríguez a su ciudad natal

Fidel y Raúl envían ofrendas florales a la ceremonia solemne realizada en ocasión del centenario de su nacimiento

Julio Martínez Molina

CIENFUEGOS.—Ofrendas florales a nombre de Fidel y Raúl fueron colocadas en el panteón del cementerio Tomás Acea, de Cienfuegos, donde trasladaron desde la necrópolis de Colón, y reposan desde ayer, los restos mortales de Carlos Rafael Rodríguez, nacido en esta ciudad el 23 de mayo de 1913.

La ceremonia solemne, realizada en ocasión del centenario de este señalado político, humanista e intelectual, contó con la presencia del miembro del Buró Político del Partido y vicepresidente del Consejo de Estado Salvador Valdés Mesa; José Ramón Balaguer Cabrera, miembro del Secretariado del Comité Central; Rodrigo Rodríguez Zanabria, miembro del Buró Provincial del Partido; Mairelys Pernía Cordero, presidenta del Gobierno aquí, y familiares de Carlos Rafael.

Valdés Mesa destacó que corresponde a las actuales generaciones llevar hacia delante y convertir en realidad todo el proceso de actualización del modelo

económico para perfeccionar nuestra sociedad, hacerla sostenible y próspera, objetivo por el cual vivió, soñó y luchó Carlos Rafael Rodríguez.

Dania Rodríguez, hija del revolucionario fallecido en La Habana en diciembre de 1997, expresó que la familia acogió con entusiasmo la idea de que sus restos descansaran aquí, su tierra natal, de la cual nunca se desligó y donde es muy querido y recordado.

La urna con los restos fue colocada en el espacio funerario diseñado por el arquitecto Oscar Rodríguez, de la Oficina del Historiador de la ciudad de La Habana, tras salvadas de fusilería y los acordes de la Banda de Música del Estado Mayor de las Fuerzas Armadas Revolucionarias.

Durante las conclusiones del acto central por el centenario, realizado posteriormente en el teatro Tomás Terry, el doctor Eduardo Torres-Cuevas lo calificó como uno de los más potentes cerebros intelectuales del siglo XX cubano, quien aquilató con gran claridad lo que representaba una revolución como la cubana.

Comienza el lunes cambio de chapas en todo el país

Orfilio Peláez

A partir de este lunes 27 de mayo se iniciará de manera simultánea en las quince provincias y el Municipio Especial de Isla de la Juventud un nuevo proceso de reinscripción y cambio de matrículas de identificación de todos los vehículos automotores, remolques y semirremolques.

Como explicó Eduardo Rodríguez Dávila, viceministro de Transporte, en el espacio de la Mesa Redonda Informativa de ayer, este paso forma parte de la proyección estratégica de ese organismo para el reordenamiento del sector, en correspondencia con lo establecido en los Lineamientos de la Política Económica y Social aprobados en el Sexto Congreso del Partido.

Dijo, además, que otro de los objetivos es actualizar la información sobre el parque vehicular disponible en la nación y resolver deficiencias presentes en el actual sistema de chapas, pues al eliminarse la letra que identifica a las provincias ya no será necesario por ejemplo cambiar de matrícula cuando se haga el traspaso de propiedad entre personas que residan en diferentes territorios.

Las nuevas chapas tendrán dimensiones de 200 milímetros de largo por 140 de ancho para las motos y de

420 mm de largo por 110 de ancho en el caso de los demás vehículos. Asimismo, se elimina la diversidad de colores y todas tendrán fondo blanco, con los dígitos en negro, mientras que la letra solo se referirá a sectores específicos.

Al respecto, el coronel Mario Mendoza, Jefe del Registro de Vehículos del Ministerio del Interior, subrayó que este modelo es mucho más barato que el actual en uso y simplifica los trámites ante la ocurrencia de pérdida o deterioro de la chapa, cambio de domicilio y otras eventualidades.

Precisó que son 41 las oficinas de registros habilitadas en el país para este proceso, cuya primera etapa convocará a las personas naturales (particulares) y debe durar alrededor de veinte meses. Luego de transcurrido ese tiempo ningún vehículo podrá circular con la chapa anterior, aclaró. La segunda etapa involucrará a las personas jurídicas estatales (chapa azul y carmelita actuales) y está prevista que pueda concluirse en once meses.

Los trámites se harán personalmente por el poseedor legal del vehículo, quien debe acudir con su carné de identidad o documento oficial de identificación, presentar el vehículo para su inspección en buen estado técnico y de limpieza, la licencia de circulación, el compro-

bante de pago del impuesto de circulación terrestre, actualizado hasta el año en curso, el comprobante de pago de impuesto de Transmisión de Bienes y Herencias en los casos de compraventa y donación, así como sellos del timbre por valor de noventa pesos en moneda nacional para las personas naturales cubanas y extranjeros con residencia permanente en Cuba.

Según precisó el coronel Mendoza, los listados con las fechas de las chapas convocadas para la reinscripción y el cambio serán publicados en los diferentes medios de prensa y en las propias unidades de trámites.

Añadió que están previstos tres días de la semana para realizar tales diligencias, en horarios de la mañana y la tarde, por tanto es importante que la población cumpla lo establecido para evitar aglomeraciones que puedan entorpecer la marcha del proceso.

En el propio espacio informativo Javier Roque, director de la Dirección de Automotor del Ministerio de Transporte, abordó detalles referidos a la creación del permiso especial de carácter personal e intransferible, que sustituirá a las matrículas de color carmelita, y acerca de la eliminación de la hoja de ruta en vehículos estatales de uso administrativo por un documento para el control del consumo de combustible y el kilometraje recorrido.

Encuentro de familiares de los Cinco con asistentes a la VI Asamblea del CLAI

Laura Bécquer Paseiro

Hubo mucha emotividad en el pequeño salón del hotel Habana Libre la noche de ayer cuando el Héroe de la República de Cuba, René González Sehwerert, llamó a los representantes religiosos de cerca de 20 países que participan en la VI Asamblea General del Consejo Latinoamericano de Iglesias (CLAI) a proseguir la lucha por la definitiva liberación de sus hermanos.

En el encuentro con familiares de los Cinco, René señaló a los presentes que todavía hay cuatro hermanos que sueñan con volver y están presos por defender la vida, que para todas las religiones es el bien máspreciado. Por defender la vida—acotó René—el gobierno más poderoso del planeta les formó un amañado proceso legal para hacerlos sufrir todos estos años.



FOTO: ISMAEL BATISTA

El luchador antiterrorista agradeció la solidaridad profesada por los religiosos de todas partes del mundo.

En el encuentro, el rector del Seminario Evangélico de Teología de Matanzas, Reinerio Arce, agradeció al CLAI en nombre de la Plataforma Pastoral Cubana por la oportunidad de contribuir al combate universal por la total reivindicación de la lucha antiterrorista de René, Ramón, Fernando, Antonio y Gerardo.

Estaban presentes además el presidente del Consejo de Iglesias de Cuba, el pastor Joel Ortega; el presidente del CLAI, obispo Julio Murray; la jefa de la Oficina de Atención a los Asuntos Religiosos del Comité Central del Partido, Caridad Diego, así como el director del Centro Memorial Martin Luther King, reverendo Raúl Suárez, entre otros.

Unidos por mejores prácticas

O. Fonticoba Gener

Luego de dos años en la presidencia de la Organización Centroamericana y del Caribe de Entidades Fiscalizadoras Superiores (OCCEFS), la Contraloría General de la República de Cuba fue sucedida por su homóloga panameña, según se acordó ayer en la XXXVII Asamblea General Ordinaria de la OCCEFS, desarrollada aquí.

Según destacaron los países miembros de la organización, la gestión cubana realizó valiosos aportes técnicos a la OCCEFS, que han contribuido a mejorar el trabajo de las entidades fiscalizadoras y a aumentar el prestigio de la institución a nivel mundial.

Como reconocimiento a esa labor le fue entregado a la Contralora General de la República cubana, Gladys Bejerano Portela, el Diploma al Mérito de Control.

Según señaló en la reunión la también vicepresidente del Consejo de Estado, el trabajo de la OCCEFS es fundamental para hacer comunes los conocimientos, habilidades y experiencias de los auditores de diferentes países.

La Organización Centroamericana y del Caribe de Entidades Fiscalizadoras Superiores es un organismo internacional autónomo que tiene como objetivo promover la integración de los entes contralores del área, coadyuvar al fortalecimiento de la credibilidad de estas instituciones y propiciar el intercambio de formas de fiscalización.

Forman parte de su estructura Cuba, Honduras, Costa Rica, República Dominicana, El Salvador, Guatemala, Panamá, Nicaragua y Belice. Por los próximos dos años ocupará su presidencia la Contralora General de la República de Panamá, Gioconda Torres de Bianchini.